

## Rencontre-débat

avec des auteurs du n° 58 de PRATIQUES, *les cahiers de la médecine utopique*

### A quoi servent les drogues ?



**Mairie de Saint-Denis**

**2 place Victor Hugo**

**Salle de la Résistance (2<sup>ème</sup> étage)**

**93200 SAINT DENIS**

*Ligne 13 : M° Basilique de Saint-Denis*

Entrée libre !

**Vendredi 14 septembre 2012**

**19h - 21h**

*La rencontre sera suivie d'un pot afin de poursuivre les discussions en toute convivialité.*

La question comporte de multiples aspects et points de vue, tant elle est imprégnée de questions morales, politiques et philosophiques qui dépassent largement le champ de la médecine. La répression aggrave la situation.

Le savoir médical, très réduit dans ce domaine, se heurte aux savoirs des usagers. Certains pionniers n'ont cependant pas hésité à braver la loi pour les soigner. Avec l'épidémie de sida, la réduction des risques s'est imposée, obligeant les médecins à tenir compte de la parole de ces « patients » singuliers.

Aujourd'hui de nouveaux usages, associés à la précarisation, exigent des réponses toujours plus inventives.

PRATIQUES

52 rue Gallieni, 92240 Malakoff

01 46 57 85 85

revuepratiques@free.fr

**<http://www.pratiques.fr>**